## socialista · uy





EDICIÓN DIGITAL /año 2 número 97 / 8 de noviembre de 200

## PS ratifica el camino de la Unidad y el Consenso para definir las candidaturas y el Programa del segundo gobierno de la izquierda

Hace instantes culminó la reunión del Comité Central del PS. Luego de analizar la coyuntura política nacional, y en particular los desafíos políticos del Frente Amplio, el CC emitió una declaración política aprobada por unanimidad de sus integrantes.

El siguiente es el texto completo de la misma:

El Partido Socialista, reunido en el día de la fecha, una vez analizada la situación política, declara:

1 – El objetivo principal es lograr el triunfo del Frente Amplio en primera vuelta en las elecciones de octubre de 2009.

Para alcanzar la victoria la herramienta fundamental es la UNIDAD del FA.

- 2 El Partido Socialista ratifica que la búsqueda del consenso entorno a la confección de la fórmula presidencial que encabece el segundo gobierno de la izquierda es el camino correcto, y que ello supone resolver en el Congreso de diciembre.
- 3 El Partido Socialista no descarta ningún compañero para la construcción de la fórmula presidencial, pero también es una realidad que hasta el momento ninguno ha reunido el consenso de todos los frenteamplistas. Es por esta razón que entendemos necesario ampliar la base para la búsqueda del consenso sumando otros nombres.

Con ese objetivo aportamos a la consideración de los y las frenteamplistas el nombre del Compañero Daniel Martínez, en el entendido que puede colaborar al acuerdo global que queremos alcanzar hacia el Congreso de diciembre.

Dicho acuerdo deberá incluir prioritariamente, los aspectos programáticos a impulsar hacia el futuro.

- 4 El PS manifiesta su solidaridad con el Presidente de la República, quien no se merece bajo ningún concepto los calificativos de que ha sido objeto en los últimos días, por lo cual exhortamos a restablecer el clima de fraternidad y respeto a la diversidad de opiniones.
- 5 Sin perjuicio de la posición fijada en los puntos 2 y 3, en relación a la campaña de recolección de firmas para habilitar la reelección presidencial -más allá de la clara postura del compañero Tabaré Vázquez- el Partido Socialista entiende que la ciudadanía tiene total derecho a expresarse.
- 6 Finalmente el PS expresa que no puede perderse de vista que la disyuntiva central es: si los uruguayos tendrán que volver a vivir el pasado del que la derecha no quiere discutir; o si continuamos y profundizamos los cambios en beneficio de la gente que ha inaugurado el gobierno del FA.

Aprobada por unanimidad 8 DE NOVIEMBRE DE 2008





21, 22 y 23 de noviembre - Cine Plaza











